



Vorlage Nr. 101.19.155

29. Juni 2021
1 von 1

Planungen für das Henschel-Areal

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr und des Kulturausschusses (gemeinsamer Ausschuss) eine*n Vertreter*in von Sector 7 und dem Büro Heindrich Immobilien einzuladen, um über den aktuellen Stand der Planungen und die zukünftigen Entwicklungsideen für das Henschel-Areal zu berichten.

Begründung:

Das Henschel-Areal bzw. die zukünftige Entwicklung ist ein zentrales Projekt für die Kasseler Stadtentwicklung und den Stadtteil Rothenditmold. Durch den Eigentümerwechsel zu Sector 7 ist wieder Bewegung in das Projekt gekommen und die Erwartungen an das Projekt sind hoch. Um das Projekt bestmöglich zu begleiten, sollte es ausreichend Möglichkeiten geben, über die Planungen zu sprechen und einen engen Kontakt zu den neuen Eigentümern zu pflegen. Gerade auch für die ansässigen Kultur- und Kreativschaffenden, das Technik Museum sowie die Mr. Wilson Skatehalle ist eine offene und frühzeitige Kommunikation wichtig.

Berichterstatter/-in: Stadtverordnete Joana Al Samarraie

gez. Boris Mijatovic
Fraktionsvorsitzender